

Ni puni·es Ni perdant·es



Grève le 17 décembre

Si quelques mesures annoncées reprennent des propositions de l'UNSA (100 % des droits acquis, transition plus longue pour entrer dans le nouveau système), un trop grand flou, le manque de prospective et l'apparition d'une nouvelle mesure punitive sont en l'état **inacceptables**.

Pour vous, l'UNSA exige :

- L'ouverture rapide de négociations concernant la pénibilité, pour l'ensemble des métiers.
- Des garanties sur les compensations pour les secteurs négativement impactés et les régimes spécifiques (RATP, SNCF, Enseignants, Territoriaux, Hospitaliers, Fonctionnaires sans primes...).
- Le retrait de la mesure « âge pivot à 64 ans » car elle pénalise les salariés du privé et du public, dès 2022, en les faisant travailler au-delà de 62 ans, sous peine d'un malus.
- Au minimum, une pension au Smic pour une carrière complète au Smic.

Ni puni·es, ni perdant·es : l'UNSA appelle l'ensemble des salariés à se mobiliser et à faire grève le 17 décembre